



# Das Schicksal kann uns mal!

Matthias Behr und Alexander Leipold erzählen

Wege durch Höhen und Tiefen, durchlitten und bewältigt – das kennen sowohl Matthias Behr als auch Alexander Leipold. Beides ehemalige erfolgreiche Spitzensportler im Fechten bzw. Ringen.

Betroffen von Depressionen und Schlaganfall lesen die beiden aus ihren Büchern und erzählen, wie sie ihre schweren Krankheiten gemeistert haben. Im Gespräch sind ebenfalls der Schlaganfall-Experte Professor Dr. Wolfgang Müllges, Leitender Akademischer Direktor der Neurologischen Klinik und Poliklinik Würzburg sowie Dr. Mathias Jähnel, Chefarzt Psychiatrie, Psychosomatische Medizin und Psychotherapie am Krankenhaus Tauberbischofsheim.

Moderation: Andrea Czygan und Michael Reinhard

**Wann:** Mittwoch, 29. Juni 2016, 19 Uhr

**Wo:** Vogel-Convention-Center, Würzburg

**Eintritt:** 8 Euro (Der Erlös geht je an ein Schlaganfall- und ein Depressionsprojekt)

Weitere Informationen und Anmeldung unter:

 09 31 / 60 01 60 09

 [akademie.mainpost.de](http://akademie.mainpost.de)



**Main-Post-Akademie**